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La gente non digiuna perché non conosce il
significato della Quaresima
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In una video-intervista condotta dal monaco Rafail (Popov), l'arcivescovo Mark di Berlino risponde
ad alcune domande sulla mancanza di una pratica più regolare del digiuno quaresimale, e ci invita a
vedere la Grande Quaresima come un periodo di molteplici possibilità di sforzo spirituale, ma
soprattutto di gioia nel sentirci connettere nuovamente con le radici del nostro spirito. Presentiamo
il video e il testo russo e italiano dell’intervista nella sezione “Figure dell’Ortodossia contemporanea”
dei documenti.
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